



Condena PRD ataque contra su secretario técnico de Sinaloa

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) mostró su rechazo al ataque recibido por su secretario técnico en Sinaloa, Ángel Durán Benítez, quien fue agredido el pasado viernes a balazos y está hospitalizado.

A través de redes sociales, el líder nacional del Sol Azteca, Jesús Zambrano, dijo condenar la agresión que puso en peligro la vida del militante del PRD.

“Desde la Dirección Nacional del PRD exigimos al Gobierno de Sinaloa el esclarecimiento del atentado contra nuestro compañero Ángel Durán, el viernes por la noche, quien está grave con un balazo en la cabeza”, informó Zambrano.

El perredista aprovechó para criticar el clima de violencia que se vive en el país, al tiempo que acusó al gobierno federal de no tener una estrategia para combatir a grupos delincuenciales.

“Nuestro país vive una crisis de violencia e inseguridad y el gobierno federal se empeña en proteger a criminales en lugar de perseguirlos e insiste en continuar con su inútil estrategia de abrazos no balazos”, indicó.

Y añadió: “Ignora lo que las y los mexicanos exigen, seguridad y justicia”.

Lamentan linchamiento de exasesor

Por otra parte, legisladores de la Cámara de Diputados lamentaron el asesinato Daniel Picazo, exasesor legislativo de grupo parlamentario del PAN en San Lázaro hasta marzo y quien fue víctima de linchamiento el fin de semana en Huauchinango, Puebla, luego de ser acusado del supuesto intento de raptar a un menor. (Maritza Pérez)